

Cuba: Díaz-Canel encabeza reunión para evaluar daños ocasionados por Eta



Díaz-Canel preside reunión para analizar afectaciones de TT Eta.

La Habana, 8 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabezó una reunión en la que fueron evaluados los daños ocasionados hasta el momento por la tormenta tropical Eta a su paso por el centro de la isla.

De acuerdo con la televisión nacional, en el encuentro del órgano económico social del Consejo de Defensa Nacional, las provincias de Sancti Spíritus, Ciego de Ávila (centro) y Granma (oriente), las más afectadas por el meteoro, reportaron la situación actual en sus territorios.

Se informó, además, que más de 74 mil personas fueron protegidas en el país, de ellas unas ocho mil en centros de evacuación, y hasta el momento de ese contacto no se reportaban pérdidas humanas ni afectaciones significativas en las viviendas.

Díaz-Canel alertó que Eta puede ocasionar aún daños a la isla debido a la trayectoria prevista por el Estrecho de la Florida, por lo que orientó mantener la vigilancia y las medidas de protección implementadas para enfrentar el paso del organismo ciclónico.

Eta abandonó el territorio nacional esta mañana por la costa norte de Ciego de Ávila (centro), y en las próximas horas se desplazará con rumbo noroeste hacia el Golfo de México, generando precipitaciones sobre el territorio occidental, informó el Instituto de Meteorología.

La mayor parte de la isla, especialmente las provincias centrales y occidentales, se mantienen alertas ante la posibilidad de afectaciones por las lluvias, vientos y penetraciones del mar asociadas a la tormenta.

tgj/evm

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/239101-cuba-diaz-canel-encabeza-reunion-para-evaluar-danos-ocasionados-por-eta>



Radio Habana Cuba